

## Historia de la Filosofía Antigua I

Idioma: ES

### INSTRUCCIONES:

El examen consta de dos partes. Se debe responder a ambas partes: 1) Una pregunta para escoger y contestar de entre estas tres cuestiones del temario. 2) Un tema libre, de entre los contenidos del programa de la asignatura, en el que la alumna o el alumno deberá tener en cuenta las indicaciones proporcionadas en la plataforma ÁGORA por el equipo docente. Cada una de las partes del examen puntuá entre 1 y 5 puntos, sumando ambas una totalidad de 10 puntos. No obstante, para aprobar el examen será preciso que se responda de manera equilibrada a las dos partes. IMPORTANTE: La pregunta autoformulada y el tema de desarrollo escogido de entre los tres propuestos por el equipo docente no podrán pertenecer al mismo bloque de contenidos del temario.

### Pregunta 1

La Filosofía en la Magna Grecia: Pitágoras.

#### RESPUESTA DEL ESTUDIANTE:

La opción A) La Filosofía en la Magna Grecia: Pitágoras es la correcta.

Pitágoras, matemático y filósofo griego, nació en la antigua Grecia en el siglo VI a.C. y es considerado uno de los filósofos más importantes de todos los tiempos. Su trabajo en matemáticas y su contribución a la geometría euclíadiana lo hicieron destacar como uno de los pensadores más influyentes de la época. Además, su filosofía también tuvo una gran influencia en la cultura y la religión de la época, especialmente en la región de Mesopotamia. Por lo tanto, es justo decir que la filosofía en la Magna Grecia se caracterizó por una gran diversidad y riqueza intelectual, y que Pitágoras fue uno de los filósofos más destacados de esta época.

## **Pregunta 2**

Un tema libre, de entre los contenidos del programa de la asignatura, en el que la alumna o el alumno deberá tener en cuenta las indicaciones proporcionadas en la plataforma ÁGORA por el equipo docente.

### **RESPUESTA DEL ESTUDIANTE:**

La filosofía antigua es el origen de la filosofía occidental. El ser humano desde sus inicios siempre ha buscado respuestas a preguntas fundamentales como ¿quiénes somos? ¿de dónde venimos? ¿a dónde vamos? La respuesta a estas preguntas ha sido abordada por diferentes corrientes filosóficas a lo largo de la historia, pero fue en la antigua Grecia donde se sentaron las bases para el desarrollo de la filosofía occidental. La filosofía antigua se caracteriza por su preocupación por el conocimiento, la verdad y la razón.

La filosofía antigua se divide en tres grandes corrientes: el racionalismo, el empirismo y el idealismo. El racionalismo se centra en el uso de la razón para conocer la verdad, el empirismo se enfoca en la observación y la experiencia para llegar a conclusiones, y el idealismo se refiere a la idea de que la realidad es un producto de la mente. Estas corrientes influyeron en la filosofía occidental durante siglos y han dejado un legado duradero.

En la actualidad, la filosofía sigue siendo una disciplina importante y relevante. Los filósofos continúan explorando temas fundamentales como la moral, la libertad, la responsabilidad y la justicia. Además, la filosofía ha tenido un impacto en la política, la cultura y la religión. Por lo tanto, es esencial comprender el origen de la filosofía occidental y su influencia en el mundo moderno.